

Communiqué

LES ÉDITIONS DE L'AURORE : UNE CONSTANTE ADAPTATION AU CHANGEMENT (FRANÇOIS D'AMOURS)

Dans le cadre de ses séminaires mensuels, le GRÉLQ accueillera sous peu M. François D'Amours, venu de Pohénégamook nous entretenir des Éditions de l'Aurore, fondées par VLB en 1974. Sous-titrée «une constante adaptation au changement», cette communication rendra compte des «mutations surprenantes» ayant affecté ce joueur important de la scène littéraire des années 1970.

La rencontre aura lieu le vendredi 26 octobre prochain, à 13 h 30, au salon bleu de la FLSH (local A4 246).

M. François D'Amours qui décrochait sa maîtrise l'an dernier, a signé un mémoire portant sur la légitimation de l'oeuvre de Jacques Ferron dans le champ littéraire québécois. Ancien auxiliaire de recherche au GRÉLQ, il enseigne aujourd'hui le français aux adultes et aux étudiants réguliers du secondaire.

Bienvenue à toutes et à tous.

- 30 -

Source: François Landry  
GRÉLQ  
819.821-7696  
franclandry@hotmail.com